
REQUERIMENTO Nº 1277/09 
De Informações 

 
 

“Referentes à tramitação do processo 
licitatório para realização do exame de 
‘polisonografia’ ”. 
 

 
                   O munícipe, Senhor Luiz Carlos Pereira Mendonça, possui 
graves problema de convulsão, porém, não pode ser submetido ao exame 
de polisonografia, sendo que esse exame foi solicitado em agosto de 2008. 
Portanto, o munícipe procurou este vereador solicitando uma posição para 
a realização deste exame, e a posição que obtivemos da Administração 
Municipal, de maio a setembro de 2009, é que esta licitação está em 
tramitação.   
   
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
1 – Qual é o período de tramitação do processo licitatório que visa à 
realização de exame de polisonografia?  

 
2 – Seria possível agilizar este processo? Caso contrário, o que a Prefeitura 
Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, através da Secretaria Municipal de 
Saúde, poderia fazer para sanar o problema de saúde que o citado 
munícipe vem enfrentando?  
 
 
3 - Outras informações que julgar pertinente. 
 
 
 

                                                                                           
         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de setembro de 2009. 
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“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 


